

Les dons de sang bénévoles à Cuba garantissent cet élément à tous ceux qui en ont besoin



La Havane, 11 juin, (RHC).- Des spécialistes de l'Institut d'Hématologie et d'Immunologie de Cuba, ont fait savoir que le don bénévole de sang garantit dans tout le pays à tous ceux ayant besoin, de recevoir de façon sûre et opportune des transfusions de n'importe quel dérivé du sang.

Dans le cadre des actions qui sont réalisées à Cuba à l'occasion de la Journée Mondiale des donneurs de sang qui est célébrée le 14 juin, cette institution va rendre hommage à des hommes et des femmes qui de façon altruiste et solidaire, contribuent à sauver des vies avec ce geste.

La campagne que promeut cette année, l'Organisation Mondiale de la Santé, est dédiée à la maternité. Elle est placée sous le mot d'ordre : Donne du sang pour celles qui donnent la vie. Du sang sûr pour une grossesse sûre.

Le docteur Luis Enrique Pérez Ulloa, chef du programme national de sang a expliqué qu'il y a une préoccupation universelle pour les morts prévisibles liées à la grossesse et à l'accouchement, dont l'une des causes principales sont les hémorragies.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/25589-les-dons-de-sang-benevoles-a-cuba-garantissent-cet-element-a-tous-ceux-qui-en-ont-besoin>



Radio Habana Cuba